
●司会　東京日野ロータリークラブ
　　　　　　　例会向上委員会　委員長　古屋里恵
●ロータリーソング　ソングリーダー　横倉利夫
　「それでこそロータリー」「四つのテスト」復唱
●お客様のご紹介
　山口徹雄（東京日野ロータリークラブ会長）
　高幡不動尊　貫主　杉田純一様

　東京日野ローターアクトクラブ　会長　金子裕史様

●出席報告
　東京日野ロータリークラブ　出席委員会委員長　遠藤　力　
　東京飛火野ロータリークラブ 出席委員会副委員長 結城祐純
●ニコニコ報告　
　東京日野ロータリークラブ　親睦委員会委員長　吉田宇秀　
　東京飛火野ロータリークラブ　親睦委員会委員長　守重昌之
●会長報告
　東京日野ロータリークラブ会長　山口徹雄
　本日は合同例会でにぎわって嬉しく思います。本日は曼

殊沙華例会で満開でした。３年前に５０周年記念として植

樹しました。色々な方々が写真等を撮っていました。熊井５

０周年実行委員長と横倉会長当時はお疲れ様でした。

10/３の卓話のご案内をお渡ししました。参加いただけると

幸いです。10/17献血例会です。３月が１０月になりました。

日野RCは例会もありますので、ここ数年献血だけで終って

いましたが望月会員に卓話をお願いしています。ご出席い

ただければと思います。来週は地域交流会です。

　東京飛火野ロータリークラブ直前会長　小髙俊明
天野会長が体調不良です。名代でご挨拶させていただきま

す。一昨日は敬老の日でしたが、人口の１／３が６５歳以上に

なるというニュースがありました。私も自クラブの濱田様を

目標にしています。１００歳といわず１１０歳までお元気でお

過ごしください。６５歳以上の方々がさらに頑張っていかな

ければいけないと思っています。若い方に入っていただく事

も大事ですが、さらに活動を活発にしていただくよう地域

に貢献できる活動ができるようにと思っています。

●幹事報告
　東京日野ロータリークラブ 幹事　北村  淳
北海道への義捐金のご案内がとどきました。日野RCでは

来週の例会で募金箱を設置します。

たかはたもみじ灯路の実行委員会のご案内が届いています。

ハイライトよねやま・日社協のご案内

　東京飛火野ロータリークラブ　幹事　長谷川嘉則
北海道地震の義捐金は来週の例会で集めます。日社協か

らペットボトルキャップのお礼、光の家からのお礼、ITセミ

ナーのご案内が届いています。

朝倉会員が８月に急逝されましたが、１０月２０日午前１１時

から真照寺で葬儀が執り行われます。

●東京日野ローターアクトクラブ　会長　金子裕史様
先日のガバナー公式訪問の時のフードバンクへの寄付を先

日多摩フードバンクに寄付いたしました。

●卓話講師紹介　東京日野ロータリークラブ  古屋里恵　
●卓話　高幡不動尊貫主　杉田純一様
　曼珠沙華例会なので高幡へ来る前に見て来ました。３年

前にみんなと植樹したものは少し寂しくなっていて、その後

に北海道から頂いた球根がよく咲いていました。

今日はどんなお話を？と聞かれていましたが、亡くなられた

川澄御前が休まなかったので、私もほとんど休みがなく、そ

れを真似ないといけないかなと思っていたら、夏バテなの

か秋バテなのか・・体調が悪く、休ませていただきました。今

は５０数名が勤めていますが、私が来た当時は十数名でし

た。他はアルバイトでした。節分が過ぎるとゆっくり出来ま

した。お寺は正月５月９月が忙しいのですが、あじさい祭り

がはじまり休む日がないという感じでした。当時はひと月

のうち２５日位は泊まっていました。当時は年間の給料が５

０万くらいでしたが、食べる物と飲む物はあった、昔は少な

い人数でお酒を飲みながら鍋をつついていた。今はそうい

う事がない。飲めない人は飲めないと言いますが、非常に

いい世の中になったのでしょうか。川澄御前が飲まなかっ
たくらいで他の人々は飲んでいました。私は話す事が好き
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ではないのです。以前は自分の声に酔っていましたが、病気
になって食べるのに苦労していました。健康でいる事が一
番大事だと実感しています。倒れて一番関心した事は入院
して看護婦さんに出会えた事かな。朝早くから夜おそくま
で、私の今迄してきた仕事ってなんだったんだろうと思いま
した。それこそ檀家寺ですから法事とか葬式とかやります
が看護婦さんというのは偉いと思うようになり、人を見る
目が違いました。そういう面では倒れてよかったかな・・と
思いますが。１０年間はダメでしたが６０過ぎてから、ロータ
リークラブにも入れましたし、色々な方に会って、少し前が
開けたかなと思っています。それまでは酒を飲んでいる生
活でしたら、人間健康で明るく楽しく笑顔で心豊に過ごさ
ないと、最近になってよくわかってきた。イヤな事があっても
楽しい顔して笑顔で接するのがよいのかと思います。健康
でいる事、お金がなくても色々な人に出会えて、人と話が出
来る事、楽しく生きる、自分が笑って笑わせて、そういう生き
方、人間生まれた以上は、いつかは死ぬわけですから、目を
閉じる時に笑顔で死ねるような生き方をこれからもしたい
と思っています。
　お不動さんの木はヒノキで出来ています。平安時代に出
来ましたが、何回か修復していますが、重要文化財になって
いますが、座像ではここのお不動様が一番大きく、京都、大
分、福島にもお不動様がいます。三尊そろっているのは高
幡不動だけ、関東三大不動は一番上は成田のお不動様、大
山のお不動様、下が高幡のお不動様といわれている
　成田さんというのは職員だけでも３００名位いる。参道
で働いている人も家族もいる。川崎も。高幡だけ参道が少
し寂しい、高幡を大きくしたのは秋山御前と川澄御前のお
かげです。二人が余りにも偉大でした。建物にかなりひび
が入ってきて、エレベーターがない、階段を上るのが難しい、
お年寄り相手なので早く直さないといけない。その時には
皆様にお願いに参ります。

●謝辞　山口徹雄（東京日野ロータリークラブ　会長）
　大変親しみのあるお話をありがとうございました。
●閉会点鐘　小髙俊明（東京飛火野ロータリークラブ　
直前会長）

■ニコニコメッセージ
小髙俊明さん・・東京日野ロータリークラブの皆様、本日はお
世話になります。杉田貫主様の卓話楽しみにしております。
河野和正さん・・八坂神社の祭礼は雨に降られず終了しま
したので、ほっとしております。杉田様卓話よろしくお願い
いたします。
水野　功さん・・合同例会、大勢で集まれて楽しいですネ！
星野幸夫さん・・合同例会、日野ロータリークラブのみなさ
ま、宜しくお願いいたします。
平　良信さん・・五・七・五「汗拭くも　肌で感じる　秋陽射
し」夏井先生いかがでしょうか？
平吹正義さん・・日野RCの皆様いつもお世話になっていま
す。本日はよろしくお願いいたします。
中澤　洋さん・・豪雨災害に地震と大変です。１０月中旬の
北海道研修旅行心配です。
濱田宣郎さん・・曼殊沙華合同例会おめでとうございます。
楽しい合同例会に参加でき感謝しております。
本田　誠さん・・韓国瑞山に行って来ました。美味しい、カン
ジャンケジャン（わたりがにの醤油漬）を食べて来ました。

◆トピックス
１.総務省16日６５歳以上の高齢者の推計人口発表、15日現在
で３５５７万人で総人口に
占める割合は28.1％と過去最高を更新、女性の高齢
者人口2012万人になる。
2.6日の地震Ｋ直後に発生したブラックアウトが起き今も市民
生活に甚大な影響を及ぼしています。ブラックアウト発生の背
景に泊原発の再稼働に固執、一極集中の電力供給を続けて北
海道電力の経営体制があるとの指摘が出ている。

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1411回 22 18 4 - 0 100％

22 17 3 0 2 90.9％第1409回

出席報告

本日 26,000円 累計 348,000円
本年度目標額1,200,000円   達成率29.5％

ニコニコBOX

※今週のメークアップ　谷さん 藤野さん 早川さん 天野さん 
※先々週の後メークアップ　なし
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